

Geräuschlos in die Lüfte - Die DLR Oberpfaffenhofen hat ihren Segelflugbetrieb gestartet

Oberpfaffenhofen – Am vergangenen Osterwochenende hat die Flugsportgruppe des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt (DLR) mit den ersten Starts die neue Segelflugsaison eingeläutet. Bei traumhaften Wetterbedingungen, d. h. eine Wetterlage, welche die thermischen oder winddynamischen Vorgänge in der Atmosphäre begünstigte, ging es für einige Gäste, Schüler, aber auch Lehrer wieder mit Ihrem Segelflieger in die Lüfte. Geräuschlos, das Naturerlebnis hoch oben in der Luft zu erleben, die Winde zu spüren und zu lernen, darauf entsprechend zu reagieren, ist wohl für jeden Segelflieger ein Erlebnis, das man kaum mit etwas anderem vergleichen kann.

Einige Lehrer führten auch Überprüfungsflüge durch. So hatte beispielsweise Dr. Thomas Jank, erfahrener Fluglehrer mit über 5000 Flugstunden, alleine am Freitag über 13 dieser Flüge begleitet. Bei einem Überprüfungsflug fliegt der Flugschüler zuerst mit einem Lehrer, bevor er seinen Alleinflug startet. Ha der Lehrer sein „OK“ gegeben, geht es für den Schüler anschließend alleine in die Lüfte. Ein für jeden Flugschüler einschneidendes Erlebnis, das er nie vergisst.

Wegen der meteorologischen Bedingungen (thermischen Aufwinde) wird diese Sportart mehrheitlich zwischen April und September vorwiegend genutzt. [PW]

Anlage: Segelflugbild

Weitere Informationen zum Flugsport unter: <http://www.op.dlr.de/fsg/>

Über eine redaktionelle Berücksichtigung würden wir uns sehr freuen und bedanken uns schon im voraus für Ihre Mühen.